

**2**

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

**Brückenbaugesellschaft – wie weit sind die Planungen fortgeschritten?**

Wir fragen den Senat:

Wie weit sind die Planungen zur Gründung und Inbetriebnahme der Brückenbaugesellschaft inzwischen fortgeschritten, welche im Februar 2025 angekündigt wurde?

Mit welchem Kapital soll die Brückenbaugesellschaft ausgestattet werden und wie ist die Finanzierung inzwischen konkret gesichert?

Welche konkreten Schritte wurden seit März 2025 unternommen, um die Brückenbaugesellschaft arbeitsfähig zu machen und für die Instandhaltung und den Neubau der kaputten Bremer Brücken einzusetzen?

Michael Jonitz, Dr. Wiebke Winter und Fraktion der CDU